

Vladimir Poutine a décrit Fidel Castro comme un colosse qui pensait au peuple

Image not found or type unknown

Moscou, 29 septembre (RHC) Le président russe Vladimir Poutine a déclaré ce vendredi que le dirigeant historique de Cuba, Fidel Castro, était une personnalité unique, et l'a décrit comme "le genre de personne qui engendre l'Amérique latine".

Lors de l'ouverture de la conférence parlementaire internationale Russie-Amérique latine, vendredi, le dirigeant eurasien a décrit Fidel Castro comme un "colosse qui a travaillé sans relâche pour le bien collectif".

Dans son discours, Vladimir Poutine a également mentionné les "combattants qui se sont sacrifiés pour la justice et l'égalité sociale" en Amérique latine, tels que Salvador Allende, Ernesto Che Guevara et Fidel Castro, noms qui ont suscité de longs applaudissements dans l'assistance.

Le chef d'État russe a souligné que ces applaudissements en disaient long sur le rôle joué par ces personnes et a rappelé qu'il avait rencontré Fidel Castro à plusieurs reprises : "C'était tout simplement un colosse".

"Un homme qui pensait aux gens à chaque seconde, et pas seulement aux Cubains. Il pensait aussi à toute l'Amérique latine et à tous les habitants de la planète", a-t-il ajouté.

Pour conclure, Vladimir Poutine a souligné que la conscience du leader révolutionnaire cubain était entièrement tournée vers "le souci d'atteindre le bien commun et la justice".

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/335456-vladimir-poutine-a-decrit-fidel-castro-comme-un-colosse-qui-pensait-au-peuple>



Radio Habana Cuba